

クラスの様子

✿ もも組 (0歳児) ✿

夏の暑さも和らぎ、季節の変わりを感じる頃となりました。8月は水遊びやスイカ割りなど夏ならではの遊びを楽しみました。

大きいスイカにびっくりしたり、興味津々で触ろうとしたり、食感を味わったり楽しいことがいっぱいでした！！

水遊びでは水が顔にかかってもニコニコな子どもたち(*~*) 水遊びも思う存分楽しむことが出来ました！

9月は季節の変わりめで暑かったり涼しくなったりと、気温の変化が激しい季節なので体調に気を付けて過ごしていきたいと思います。



✿ ゆり組 (1歳児) ✿

夏の暑さも少しずつ和らぎ、秋の気持ちがいい風を感じられるようになりました。

夏ならではの遊びとして、氷を使って遊びました。子どもたちの前に持ってくると、最初は「これ何だろう？」とじーっと見つめていました。保育者が触って冷たいと反応すると、子どもたちも触ってみようとしてみたり、両手で持って冷たさを手のひら全体で感じたりしていました。また、カップに入れて遊び始める姿がありました。氷は身近なものだったので、子どもたちは氷の冷たさを感じて楽しんでいました。

まだまだ残暑が厳しいですが、少しずつ朝晩が涼しくなってくる時期に入ってくるので、体調管理には気を付けて、屋上園庭や散歩に行きたく思います。



✿ ばら組 (2歳児) ✿

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ですが、少しずつ秋の訪れを感じるこの頃。入園してから半分近くが過ぎ、あっという間に9月ですね。子どもたちの成長もとても早いもので、出来ることもどんどん増え、友達との関りもとても増えてきました。

ごっこ遊びなどもすることが多くなり、「今からお買い物するんだー！」と楽しそうに遊ぶ子どもたち。集中力もついてきて、難しいパズルも最後まで頑張って出来るようにもなりました！また、給食の際に苦手なものはあまり食べなかった子どもたちも今では「野菜食べれたよ！」と嬉しそうに教えてくれます！！

8月には初めての行事のスイカ割りがありました！大きなスイカを目にすると子どもたちの目はキラキラと輝いていました☆スイカ割をする前は「どうやって割るの？」とずっと気になっていたばら組の子どもたちですが、絵本を通して「こうやってエイってするの！」と教えてくれるようになり、いざ本番！！棒を使って上手にエイ！と頑張っていました！そして割れるとなんと黄色いスイカが！！みんなびっくりしていました！！そして、みんなで割ったスイカをその場で食べました！自分たちで割ったこともあり、たくさん食べていましたよ☆

